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Как обстоит ситуация в образова-
тельных учреждениях Арамильско-
го городского округа накануне Дня 
знаний

Как прошла в АГО подготовка 
к новому учебному году? Сколько 
первоклассников отправятся в учеб-
ные учреждения в этот четверг? Что 
изменится в организации питании 
школьников? На эти и другие вопро-
сы нашему изданию ответила Галина 
Викторовна Горяченко, начальник От-
дела образования Арамильского го-
родского округа.

– Как прошла летняя оздоровитель-
ная кампания?

– Мы стараемся охватить всех де-
тей и разнообразить формы их отды-
ха. Этим летом съездили в загородные 
лагеря – на территории Сысертского 
района и в городе Асбест 350 детей. 
Мы увеличили в этом году в санаторно-
курортное оздоровление детей: как в 
области, так и на южном побережье. 
И, традиционно, свою работу осущест-
вляли лагеря дневного пребывания – в 
июне месяце – на базе общеобразова-
тельных школ округа. В целом оздоро-
вительная кампания в АГО прошло хо-
рошо: все дети счастливы, довольны, 
делятся впечатлениями.

– Как прошла подготовка к новому 

учебному году в нашем округе?
– В штатном режиме. Учреждения 

все готовы – и детские сады, и школы: 
спасибо за это их руководителям. Про-
верки надзорными органами все пройде-
ны. 

– Какие-то новшества ожидаются 
в образовательном процессе в этом 
году?

– Обновлен федеральный государ-
ственный образовательный стандарт: 
педагоги обучены, школы готовы. По-
степенно будем внедрять новые про-
граммы. 

– Сколько первоклассников отпра-
вится в школы Арамильского город-
ского округа в этом году?

– С каждым годом численность 
школьников в АГО растет. В этот раз 
наши школы в этот раз планирует всего 
принять 4040 детей, в том числе – 490 
первоклассников. Уже подано 473 за-
явления о зачислении в первые классы 
– их 18-ть. Это больше, чем в прошлом 
году: первая школа принимает восемь 
классов, четвертая – 6-7 классов, тре-
тья – 2-3. При необходимости мы уве-
личиваем количество мест в классах – в 
штатном режиме: есть потребность. 
Мы не можем не принять детей – это 
наша обязанность. К сожалению, при-
ходится обучать их в двухсменном ре-
жиме – во всех школах округа: первые, 

пятые, девятые, десятые и одиннадца-
тые классы учатся обязательно в пер-
вую смену, остальные – как получается 
согласно распределению.

– Есть перемены в организации пи-
тания школьников?

– С сентября мы возобновляем пла-
новый контроль. Комплексно выезжаем 
раз в неделю в какую-то из школ с про-
веркой. В плановом режиме проверяет 
их и Роспотребнадзор. Предписаний 
о нарушениях нет. По-прежнему бес-
платно у нас питаются в школах дети, 
обучающиеся с первого по четвертый 
класс и ребята из льготной категории 
старших классов – из семей, которые 
имеют статус малоимущих.

– Правда ли, что дети теперь во 
всех школах на территории всей на-
шей страны будут петь гимн Россий-
ской Федерации?

– Да, начиная с 5 сентября: не каж-
дый день, а только в начале учебной 
недели. Также по понедельникам будет 
подниматься флаг РФ и проходить 
классные часы «Разговоры о важном». 

– Будет ли продленка в школах АГО 
в этом году?

– Пока мы еще комплектуем классы. В 
зависимости от свободных площадей – 
возможных условий для создания групп 
продленного дня – будет в каждой шко-
ле, во вторую смену. 

– Как проходит подготовка к Дню 
знаний?

– Проходят традиционные организа-
ционные собрания – как с родителями, так 
и с учениками. Большая часть педагогов 
уже вышла после отпусков и начинает ра-
ботать в полную силу. Все с нетерпением 
ждем 1 сентября. Пользуясь случаем, хочу 
обратиться ко всем жителям Арамиль-
ского городского округа. Уважаемые кол-
леги – педагоги, я вас поздравляю с началом 
нового учебного года: желаю всем благопо-
лучия, здоровья. Ученикам и их родите-
лям – успехов и всего самого доброго.

Тема в этот раз звучала как 
«Приоритеты образовательной 
политики в контексте общенаци-
ональных ценностей». Площад-
кой для проведения большого 
педсовета явилась Муниципаль-
ное общеобразовательное уч-
реждение «Средняя общеобразо-
вательная школа №4». 

С приветственным словом 
и поздравлением к большому 
педагогическому сообществу 
обратилась Глава Арамиль-
ского городского округа М.С. 

Мишарина, начальник Отде-
ла образования Г.В. Горяченко 
и председатель профсоюзной 
организации работников обра-
зовательных учреждений С.В. 
Чулочникова. 

На конференцию были при-
глашены специалисты Центра 
непрерывного повышения про-
фессионального мастерства 
Уральского педагогического уни-
верситета (О.М. Коссе), коорди-
натор проекта «Школа талантов 
УрФУ» (Д.А. Филиппов), специ-

алисты отдела развития психоло-
гической службы в образовании 
и службы медиации ГБОУ СО 
«ЦППМСП «Ладо» (Н.А. Булато-
ва, А.В. Ибатуллина), педагоги и 
специалисты учреждений спорта 
и дополнительного образования, 
представитель Арамильской цен-
тральной городской библиотеки 
(Е.В. Ломовцева). 

За большой вклад в развитие 
системы образования, профес-
сионализм были награждены 
педагогические работники, ра-
ботники сферы образования 
Почетными грамотами и благо-
дарственными письмами Главы 
и Отдела образования Арамиль-
ского городского округа. 

На пленарном заседании вы-
ступила с докладом начальник 
Отдела образования Г.В. Горя-
ченко, где познакомила всех с 
итогами прошедшего учебно-
го года и определила ряд при-
оритетных направлений на 
новый учебный год. Для педа-

гогического сообщества музы-
кальными подарками явились 
выступления педагогов-про-
фессионалов Детской школы 
искусств и педагога МАОУ 
СОШ№4. Просто восхититель-
ные выступления зарядили 
энергией педагогов и сподвигли 
на дальнейшую работу. 

В рамках конференции была 
организована и проведена ра-
бота секций муниципальных 
методических объединений. 
Их в Арамильском городском 
округе 16. Работа секций была 
очень плодотворной, содержа-
тельной и перспективной. Темы 
заседаний грамотно построены 
и проработаны руководителями 
ММО. На секциях была проана-
лизирована работа за прошлый 
учебный год и запланирова-
на работа на новый 2022-2023 
годы. На секции руководителей 
была организована работа на 
тему: «Реализация трендов рос-
сийского образования в рамках 

конкретного муниципалитета», 
где отрабатывались приемы 
«Мe We Us», парковка идей, фа-
лисилитационная практика «Па-
радигма позитивных перемен» 
(опрос о ценности), тренды, 
тенденции, технологии. На сек-
ции технологии вели разговор о 
вовлечении талантливых школь-
ников в технологическое пред-
принимательство-опыт УрФУ. 
А на секции психолого-педаго-
гического сопровождения педа-
гогов проводился мастер-класс 
«Психолого-педагогическая 
поддержка педагогов: практи-
ческие приемы профилактики 
эмоционального выгорания». 

– Мы рады, что 2023 год объ-
явлен годом педагога! – говорят 
организаторы августовского со-
вещания. – «Учитель» – какое 
прекрасное слово: оно нашей 
жизни и свет, и основа. Сияет 
для нас путеводной звездой и в 
мир новых знаний ведет за со-
бой.

К новому учебному году – готовы

Современный учитель – 
взгляд в будущее

В Арамильском городском округе в минувший четверг был 
дан старт новому 2022-2023 году работникам образования – 
на традиционной Августовской конференции работников 
образования

Открытый разговор


